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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
SEANCE DU 6 MAI 2008  

 
Nombre de membres en exercice.  : 11 
Nombre de membres présents ……  : 9 
Nombre de membres votants ……… : 11 
Date de convocation………………… :   29/04/2008                      
Date affichage………………………… :14 /05/08                               

 
 
Le 6 mai 2008, le Conseil Municipal, légalement convoqué, s'est réuni en séance ordinaire 

sous la présidence de son Maire : Monsieur Gérard GRAIS. 
 

ETAIENT  PRESENTS : Mr Gérard GRAIS, Maire , Mme Laurence MANOFF, Adjoint, 
Mr LARUE Cédric, Adjoint , Mme Christine BENCHATER, Mr RAULT Albert ,Mr 
DUPONT Jean-Claude, Mr ROCHE Christophe, Mr ENGUERAND Daniel, Mme 
ROLLAND Josie. 
 
 ABSENTS : Mme KERJEAN Magalie (pouvoir à Mme ROLLAND Josie), Mme 
FLOHART Gaelle (pouvoir à Mr LARUE Cédric). 
 
SECRETAIRE DE SEANCE : Mme ROLLAND Josie. 
 
Après avoir constaté que le quorum est atteint le Maire ouvre la séance. Le compte rendu de 
la séance du 11 avril 2008 est adopté à l’unanimité 
 
 
 

1 
 



 
ORDRE DU JOUR 
 
- Délibération concernant le projet de rapprochement avec l’Ecole de Montgeroult. 
- Délibération pour proposer des délégués à la Commission Communale des Impôts 

Directs. 
- Questions diverses. 
 

 
DELIBERATION CONCERNANT LE PROJET DE RAPPROCHEMENT AVEC 
L’ECOLE DE MONTGEROULT 
 
Monsieur le Maire présente le compte rendu de la réunion du 18/04/2008 en Mairie de 
Montgeroult qui a été établi par la secrétaire de Montgeroult et diffusé à tous les conseillers 
avant la séance. Après discussion, le Conseil Municipal à l’unanimité donne son accord de 
principe pour continuer l’étude de rapprochement des 2 communes concernant les écoles, la 
cantine et la garderie. 
 
DELIBERATION PROPOSANT DES DELEGUES A LA COMMISSION 
COMMUNALE DES IMPOTS DIRECTS 
 
Il convient de proposer à la Direction Générale des Impôts une liste de 12 personnes pour les 
commissaires titulaires et une liste de 12 personnes pour les commissaires suppléants, afin de 
constituer la nouvelle commission communale des impôts directs. C’est la direction générale 
des impôts qui choisira 6 titulaires et 6 suppléants dans ces listes. 
A l’unanimité les délégués proposés sont en tant que  
 
TITULAIRES : 
Monsieur GRAIS Gérard 
Madame MANOFF Laurence 
Monsieur LARUE Cédric 
Madame BENCHATER Christine  
Monsieur ENGUERAND Daniel 
Madame FLOHART Gaelle 
Madame KERJEAN Magalie 
Monsieur ROCHE Christophe 
Madame ROLLAND Josie  
Monsieur RAULT Albert 
Monsieur THOMASSIN Thierry (propriétaire n’habitant pas la Commune) 
Monsieur PERROT Daniel 
 
SUPPLEANTS : 
Monsieur DUPONT Jean-Claude 
Monsieur ADE René 
Monsieur SIZAIRE Franck 
Monsieur JEANMET Robert 
Monsieur FEREY Patrick 
Monsieur FRAIMOUT Jean-Jacques 
Madame PATTO Roselyne 
Monsieur BLAISING Bruno 
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Madame PROT Josette 
Monsieur HYJEK Michel 
Monsieur CUZIN Olivier 
Madame LEMOINE Christiana 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 
Monsieur le maire informe le Conseil qu’un certain nombre de travaux ont été effectués : 
affaissement de chaussée rue de la libération et réparation de la fuite d’eau dans la cour de 
l’école (pris en charge par Veolia), bouchage des trous rue de la Source, dalle cassée 
remplacée rue du Val. Par ailleurs, les barrières ont été fermées et les clefs de cadenas remises 
aux riverains. Un certain nombre de devis ont été demandés (peinture de la mairie, gouttière 
de l’école, aménagement de l’arrêt de bus, chicanes et miroirs rue de la Libération. Une étude 
financière est en cours en vue de remplacer éventuellement le cantonnier par une entreprise 
privée, un nouveau contrat de téléphone moins onéreux va être signé (300 euros d’économies 
par an). Suite à divers entretiens, Madame LEFEBURE confirme le don du terrain de la Croix 
des Lilas (250 m2). 
 
Madame MANOFF Laurence confirme l’inscription de la Commune aux jeux inter-villages 
qui auront lieu le samedi 24 mai et le pot pour les Courcellois le 17 mai à la Mairie. 
 
Madame BENCHATER Christine signale des arbres morts, rue de la Groux  avec des 
problèmes de sécurité pour les voisins, il y a aussi un câble d’éclairage public pris dans les 
branches. 
 
Monsieur RAULT Albert s’occupe de faire un devis pour la réfection des piliers et des deux 
portails de l’école. 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 heures 30. 
 
Le secrétaire de séance : Josie ROLLAND                  Le Maire : Gérard GRAIS  
 
 
 
 
Les Membres 
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